

La Ferté-Macé. Les écoliers de Jacques-Prévert initiés au greffage

Les élèves ont appris les rudiments du greffage avec des bénévoles de l'association des Croqueurs de pommes, lundi 10 et mardi 11 mai.



Un groupe d'écoliers de CM1 présentant leur travail de greffage (greffon et porte-greffe). Au dernier rang, à partir de la gauche Gérard Mazurier, Madeleine Corbenois, Raymond Legeard et Roland Lemagnen de l'association des Croqueurs de pommes et Serge Babarit enseignant en CM. | OUEST-FRANCE

Lundi et mardi, 43 élèves de l'école Jacques-Prévert de [La Ferté-Macé](#) (Orne) ont appris les techniques de greffage de pommiers sous la conduite de greffeurs de l'association des Croqueurs de pommes du bocage normand : Madeleine Corbenois, Raymond Legeard. Roland Lemagnen et Gérard Mazurier.

Lundi, les CM1 se sont succédé et mardi les CM2. « **Auparavant les écoliers avaient goûté différentes variétés de pommes afin de faire leur choix** », explique Serge Babarit, professeur en CM. « **Les écoliers avaient choisi des variétés anciennes par exemple Calville, Belle de Boskoop, Grasseland, Cabarette ou belle fille de la Manche.** »

Introduction et masticage

Chaque greffeur présentait la technique de greffage à un petit groupe d'écoliers durant un peu plus d'une heure. Cela permettait à chaque enfant de préparer le greffon de la variété choisie et de procéder au greffage : introduction du greffon sur le porte-greffe et masticage de l'ensemble. Selon les Croqueurs de pommes, « **la technique nécessite de la précision et de la dextérité** ». Ensuite les élèves ont planté en terre les plantes (constituées du porte-greffe et greffon) près de la cour de récréation.

En novembre, chaque écolier reprendra son arbuste pour l'implanter chez lui.